

Plan de Lección de los Juicios de Nuremberg

Nivel de grado:

Esta lección fue desarrollada para estudiantes en los grados 9-12, en conjunto con el Exposición de Nuremberg en el Museo del Holocausto y la Intolerancia de Nuevo México y específicamente, el papel que jugaron dos Nuevo Mexicanos en los juicios de Nuremberg. Para un mayor estudio en profundidad de los Juicios de Nuremberg, consulte los recursos adicionales al final de este plan de lección.

Materia

Historia Mundial, Historia de Estados Unidos

Razón Fundamental

Comprender cómo se establecieron los Juicios de Nuremberg y el papel que los juicios y individuos jugaron al impartir justicia después de la Segunda Guerra Mundial.

Preguntas clave

¿Qué son los crímenes contra humanidad? ¿Cómo deberían tratar las naciones con un país que es o ha cometido crímenes contra la humanidad? ¿Pueden corporaciones ser declaraos culpables de crímenes?

Trabajo Previo a la Lección

Pida a los estudiantes que lean el siguiente resumen de los Juicios de Nuremberg del Museo National de la Segunda Guerra Mundial <https://www.nationalww2museum.org/war/topics/nuremberg-trials>

Después de la guerra, las potencias Aliadas (Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y la Unión Soviética)—se unieron para formar el Tribunal Militar Internacional (TMI). Desde 1945 hasta 1946, los líderes de la Alemania Nazi fueron juzgados por crímenes contra la paz, crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad, y conspiración para cometer cualquiera de los delitos anteriores.

En los días previos a la rendición de Alemania el 8 de mayo de 1945, el presidente Harry S. Truman nombró al juez adjunto de la Corte Suprema, Robert H. Jackson, como jefe fiscal que representaría a Estados Unidos en los juicios propuestos para el Eje Europeo de poderes. Jackson ayudó a liderar a los gobiernos aliados Estadounidenses, Británicos, Franceses y Soviéticos—a un acuerdo llamado **London Charter**, que establece los procedimientos para los Juicios de Nuremberg. El *Acuerdo de Londres* creó el **Tribunal Militar Internacional (TMI)** el 8 de agosto de 1945, donde cada una de las cuatro naciones Aliadas nombró un juez y un equipo de fiscalía.

La acusación contra 24 importantes criminales de guerra y siete organizaciones se presentó el 18 de Octubre de 1945, por los cuatro fiscales principales del Tribunal

Militar Internacional. El 20 de Noviembre comenzó el juicio con 21 acusados compareciendo ante la corte. Estados Unidos mantuvo 12 juicios adicionales en Nuremberg después del inicio Tribunal Militar Internacional. En total, 199 acusados fueron juzgados, 161 fueron declarados culpables, y 37 fueron condenados a muerte. El juez Geoffrey Lawrence de Gran Bretaña serviría como juez presidente del juicio. Las actas se traducirían simultáneamente al Inglés, Francés, Alemán y Ruso. El juicio haría historia al ser el primero de su tipo con jueces de cuatro países.

Se eligió Nuremberg, Alemania, como lugar de los juicios por ser un punto focal de mítines propaganda Nazi que condujo a la guerra. Los Aliados querían que Nuremberg simbolizara la muerte de la Alemania Nazi. La corte se reunió en el **Palacio de Justicia** en Nuremberg que anteriormente fue ampliada por prisioneros Alemanes para caber hasta 1.200 detenidos.

En Octubre 18 de 1945 se presentó la acusación contra 24 funcionarios y organizaciones del gobierno Nazi por los cuatro fiscales principales del Tribunal Militar Internacional: Robert H. Jackson de los Estados Unidos, Sir Hartley Shawcross de Gran Bretaña, Francois de Menthon de Francia y Roman A Rudenko de la Unión Soviética. La jurisdicción de El Tribunal incluyó crímenes contra la paz, crímenes de guerra, y crímenes contra la humanidad. El TMI definió los **crímenes contra la humanidad** como "asesinato, exterminio, esclavitud, deportación... o persecuciones por motivos políticos, raciales o religiosos".

Entre el 20 de Noviembre de 1945 hasta el 1 de Octubre de 1946, el Tribunal juzgó a 24 de los más importantes líderes militares y políticos del Tercer Reich y escuchó pruebas contra 21 de los acusados. Durante el juicio, el Tribunal—y el mundo—aprendió sobre la Partido Nazi y su "planificación, inicio y realización de guerras de agresión" desde el principio. Imágenes de los campos de concentración Nazis tomadas por fotógrafos militares Aliados durante la liberación fue mostrado al tribunal. Las escenas gráficas de lo que había ocurrido en Europa fueron las pruebas más contundentes presentadas en el juicio. Otros memorables momentos del juicio fueron las proyecciones de las películas *Los Campos de Concentración y Prisión Nazis* y *El Plan Nazi*, la descripción detallada de la Solución Final, los asesinatos de prisioneros de guerra, atrocidades en campos de exterminio, y innumerables actos crueles de enjuiciar a los Judíos.

El 1 de Octubre de 1946, el Tribunal condenó a 19 de los acusados y absolvió a tres. De los condenados, 12 fueron condenados a muerte. Tres acusados fueron condenados a cadena perpetua prisión y cuatro a penas de prisión de entre 10 y 20 años. El 16 de Octubre las ejecuciones se llevaron a cabo por ahorcaron en el gimnasio del la casa de corte. Hermann Göring se suicidó la noche anterior a su ejecución. En 1947, los prisioneros condenados a prisión fueron enviados a la Prisión de Spandau en Berlín.

Desde Diciembre de 1946 hasta Abril de 1949, una serie de doce tribunales militares adicionales para los crímenes de guerra contra los líderes de la Alemania Nazi fueron llevados por Estados Unidos en el Palacio de Justicia. Los acusados eran 177 médicos

de alto rango, jueces, industriales, SS comandantes y comandantes de policía, personal militar, funcionarios públicos y diplomáticos. Los juicios descubrieron a los dirigentes Alemanes que apoyaron la dictadura Nazi. Del 177 acusados, 24 fueron condenados a muerte, 20 a cadena perpetua y otros 98 sentencias de prisión. Veinticinco acusados fueron declarados inocentes. Muchos de los prisioneros fueron liberados a principios de la década de 1950 como resultado de indultos. Trece de las 24 sentencias de muerte muertas fueron ejecutadas.

Folletos

Texto del panel sobre Adams Greene, Rhee, y I.G. Farben

Álbum de recortes de Adams Greene <https://online.flippingbook.com/view/162927687/>

Artículo sobre los Juicios Nazis

Estándares

Estándares Nacionales de Civismo y Gobierno

Grados 6-8

III.B.1.3

Para lograr este estándar, los estudiantes deben de poder identificar ejemplos históricos y contemporáneos de políticas exteriores importantes, por ejemplo,, la Doctrina Monroe, Marshall Plan, leyes de inmigración, ayuda exterior, control de armas, promoviendo la democracia y los derechos humanos a través de todo el mundo.

Grados 9-12

IV.B.1.2

Para alcanzar este estándar, los estudiantes deben poder explicar cómo y por qué Los Estados Unidos asumieron el papel de líder mundial después de la Segunda Guerra Mundial y cuál es su rol de liderazgo está en el mundo hoy.

Estándares de Estudios Sociales de Nuevo México - Historia de Estados Unidos en la Escuela Secundaria

Tema 8, Historia 19. Grados 9 a 12 Resumir las políticas diplomáticas y militares de EE. UU. durante la Guerra Fría.

Tema 8, Geografía 13. Grados 9-12 Describe cómo eventos históricos particulares y los desarrollos formaron los procesos y sistemas humanos entre 1945 y 1975.

Vocabulario

Fiscal

Acusado

Acusación

Absolución

Preguntas iniciales

¿Qué acciones de una nación o grupo cree usted que deberían considerarse “crímenes contra humanidad”? ¿Cómo deberían lidiar con ellos otras naciones? ¿Cómo puede una corporación (empresa) ser culpable de crímenes y cómo se puede castigar?

Actividad

(Papel de la mujer – las mujeres rara vez estaban representadas en las profesiones en la década de 1940. Consideremos el papel que desempeñan las mujeres en los Juicios de Nuremberg).

Los estudiantes ven el testimonio de Edith Coliver:

<archivo:///C:/Users/LeslieLawner/Documents/Edith%20Coliver.html>

Discute las siguientes preguntas:

1. Su padre dirigió a Edith: "Ve a hacer justicia, sé justa." Que significa esto? Por qué es necesario que quienes buscan justicia lo hagan de manera justa?
2. ¿Cómo se relacionan las pequeñas contribuciones de Edith a los Juicios de Nuremberg como intérprete imparte justicia a los perpetradores Nazis? ¿Qué te enseñan las contribuciones de ella sobre la justicia?

Lea el artículo sobre Cecelia Goetz, abogada principal en uno de los Juicios de Nuremberg, <https://sfi.usc.edu/news/2018/05/22096-women-nuremberg-cecelia-goetz>. Que fueron Algunos de los obstáculos que enfrentó en su papel como abogada? Cómo contribuyó ella para impartir justicia?

Revise las biografías de Dorothy Adams Greene y Lawrence Rhee. Como contribuye el trabajo de Dorothy Adams Greene y Lawrence Rhee a impartir justicia?

Recursos Adicionales

[https://www.facinghistory.org/sites/default/files/2022-06/An Overview of the Nuremberg Trials.pdf](https://www.facinghistory.org/sites/default/files/2022-06/An%20Overview%20of%20the%20Nuremberg%20Trials.pdf)

<https://www.facinghistory.org/resource-library/first-trial-nuremberg>

<https://echoesandreflections.org/unit-10/?state=open#content> (Edith Coliver)

Los Juicios Nazis Podrían Terminar Pronto en Zona Estadounidense a pesar de las protestas

(artículo de periódico de Adams Greene Scrapbook)

Por Peter Edson

Washington (REA)

El juicio de 210 altos Nazis acusados de crímenes de guerra probablemente terminara el la zona de Estados Unidos en Alemania este verano, a pesar de las protestas ante el Ejército contra el “blanqueo” de los industriales Alemanes y las peticiones al Congreso para que se investigue la forma en que los juicios han sido conducido.

Gran parte de la agitación ha sido provocada por H. W. Ambruster de Westfield, Nueva Jersey antiguo fabricante que fue cerrado por el consorcio Alemán de tintes. Él ha estado liderando una cruzada contra I.G. Farben, Krupp y otros monopolios Alemanes a través de su libro “La Paz de la Traición.” Y en una serie de conferencias llega incluso a acusar los funcionarios de los juicios Estadounidenses de ser elegidos a dedo por los capitalistas Estadounidenses para asegurar que los industriales Alemanes fueran dejados ir fácilmente.

Muchas de las quejas formuladas contra la realización de los juicios por crímenes de guerra en Alemania son basado en la impresión errónea de que se esperaba que estos juicios rompieran los cárteles Alemanes. Estas críticas fallan en distinguir entre casos civiles y penales, afirma Cecil F. Hubbert, subjefe de la sección de Crímenes de Guerra del Ejército.

Rompiendo los monopolios Alemanes—la tan llamada descartelización de la industria Alemana—involucra ley civil, no penal. Por cierto, en la zona Estadounidense-Británica en Alemania, la ley antimonopolio actualmente en fuerza es incluso más severa que la Ley Sherman de Estados Unidos en el que se basó. Ninguna empresa puede tener más de 10.000 empleados en Alemania. Esa ley en Estados Unidos rompería muchas grandes empresas.

Desde Noviembre de 1945 se llevan a cabo juicios contra criminales de guerra Alemanes, con 185 Alemanes acusados sólo en la zona estadounidense. Nunca se ha compilado ningún registro de los juicios realizados por las potencias Aliadas.

En resumen, este es su historial hasta la fecha. Caso 1- 23 médicos y científicos acusados de experimentar con seres humanos como conejillos de indias. Siete condenados a muerte, cinco a cadena perpetua, cuatro a 10-20 años, siete absueltos.

Caso 2- El general de la Fuerza Aérea Erhard Milch, segundo de Goering, acusado de emplear trabajo esclavo y otros crímenes contra la humanidad. Sentenciado a cadena perpetua.

Caso 3 – 16 jueces Nazis son acusados de frustrar la justicia penal al llevar a cabo los decretos de Hitler. Cuatro condenados a cadena perpetua, seis a entre 5 y 10 años, cuatro absueltos, uno fallecido, uno excusado por enfermedad.

Caso 4 – 18 comandantes SS de campos de concentración. Cuatro condenados a muerte, tres cadena perpetua, ocho de 10 a 35 años, tres absueltos.

Caso 5 – Seis industriales acusados de emplear mano de obra esclava y explotar a los ocupados territorio. Tres dan entre 2 y 7 años. Tres absueltos.

Caso 6 – 24 I.G. Industriales de Farben acusados de saqueo, expoliación, esclavitud y asesinato en masa. El juicio aún está en curso.

Caso 7 – Doce generales acusados de asesinato en masa, saqueo, ejecuciones ilegales, y empleando mano de obra esclava. Dos condenados a cadena perpetua, seis de 7 a 20 años, dos absueltos, un suicidio, uno excusado por enfermedad.

Caso 8- Catorce oficiales de las SS acusados de secuestro y restablecimiento. Una vida dada, cinco de ellos fueron puestos en libertad por haber cumplido ya suficiente condena en espera de juicio.

Caso 9: Veinticuatro oficiales de las SS acusados de eliminar a los “indeseables” raciales. Catorce dado muerte, dos cadena perpetua, cinco 10-20 años, uno absuelto, un suicidio, uno excusado por enfermedad.

Caso 10 – Doce industriales de Krupp acusados de trabajo esclavo, saqueo y crímenes contra la paz. El juicio aún está en curso.

Caso 11 – Veintiuno altos oficiales Nazis. El juicio aún está en curso.

Caso 12 – Catorce generales Alemanes. El juicio aún está en curso.

Puntuación total del cuadro penal incluyendo el caso de Nuremberg – 37 condenados a muerte, 21 condenados a cadena perpetua, 43 penas menores de prisión, cuatro suicidios, cinco excusados, sólo 28 absueltos o excarcelados y 71 siguen en juicio.

Biografías de Dorothy Adams Green y Lawrence Rhee

Dorothy Adams Greene

Nació Dorothy Kathryn Adams en Little Falls, Minnesota en 1913, "Dot" Adams Greene fue secretaria administrativa de los fiscales en los posteriores juicios de Nuremberg. En su rol como parte de la Oficina del Abogado Principal de Crímenes de Guerra, participó en el sexto caso, el juicio de los directores del gigante químico Alemán I.G. Farben. Ella trabajó estrechamente con los fiscales Estadounidenses que registran no sólo los acontecimientos del juicio, sino también entrevistas con ex prisioneros de guerra que fueron encarcelados en campos administrados por IG Farben.

Viajó mucho, tanto como parte de su trabajo documentando atrocidades y como turista, narrando sus observaciones de la Europa de la posguerra y más allá. Después del juicio, ella permaneció en Alemania un año más como secretaria del director de formación de la Escuela de Inteligencia EUCOM en Oberammergau.

Adams Greene regresó a los Estados Unidos, donde continuó trabajando en el sector civil, incluyendo tres años en Alaska, donde conoció a su marido, Roger J. Greene. Tras el retiro de Roger de la Fuerza Aérea en 1957, se mudaron con sus hijos, Nancy y Janet, a Albuquerque. Adams Greene continuó trabajando como secretaria en Sandia Base durante muchos años, recibiendo numerosos premios por su excelente servicio. Ella Murió a los 75 años y está enterrada junto a su esposo en el Cementerio Nacional de Santa Fe en Nuevo México.

En 2022, su hija Nancy donó una gran colección de los escritos originales, efectos personales, y fotografías de Adams Greene al Museo del Holocausto y Intolerancia de Nuevo México.

Lorenzo Rhee

Lawrence "Larry" Rhee nació en Recklinghausen, Alemania, el 13 de Julio de 1917 de Moritz Rhee y Else Seligmann Rhee. La familia era Judía y, en 1936, huyó del Alemania Nazi para establecerse en Bernalillo, NM. Los Rhees estaban relacionados con la familia Seligman de Nuevo México quien eran propietarios y operadores de Bernalillo Mercantile Company desde el finales del siglo XIX.

En 1942, Rhee se alistó en el ejército de los EE. UU. y sirvió en la Inteligencia de Combate Militar en el Teatro Europeo, interrogando a prisioneros de guerra Alemanes. Después de la guerra, sirvió en el primer Juicios por crímenes de guerra de Nuremberg, primero como traductor y luego en la División Evidencia Fotográfica.

Después de las pruebas, regresó a Estados Unidos y trabajó en la industria maderera. Se mudó a México donde enseñó clasificación de madera. Mientras en México, conoció y se casó con su esposa Alicia B. Moreno. Regresó a Albuquerque con su familia en 1959 y trabajó para Duke City Lumber Company hasta su jubilación en 1982.

Como todos sus registros escolares se perdieron en Alemania, comenzó a ir a la escuela nocturna en 1962 y se graduó de la Escuela Secundaria de Albuquerque en 1964. Después de jubilarse, habló a menudo en escuelas y organizaciones cívicas de Nuevo México sobre el Holocausto y su experiencia en Nuremberg. Murió en 2005. Larry y la familia Rhee donaron generosamente fotografías y documentos relacionados con los juicios al Museo del Holocausto y Intolerancia de Nuevo México.

I.G. Farben

I.G. Farben era un químico y farmacéutico conglomerado basado en Frankfurt, Alemania. Las 6 empresas que hicieron I.G. Farben producto producido que van desde químicos fotográficos hasta aspirina. La empresa había empleado a muchos químicos Judíos y empresarios, pero en 1938 todos habían sido derrocados.

Las subsidiarias de Farben habían estado involucradas en el desarrollo de armas químicas y ayuda militar. Bajo el régimen Nazi, Farben fabricó una forma de gas cianuro, Zyklon B, que se utilizó en asesinatos en masa en las cámaras de gas de los campos de concentración. Mas de un millón de personas mueren en las cámaras de gas. I.G. Farben también utilizó mano de obra esclava en su trabajo de producción, sacando prisioneros de campos, como Auschwitz y su sub-campo Monowitz. Más de 100,000 prisioneros fueron utilizados como mano de obra esclava, lo que contribuyó a aumentar las ganancias que I.G. Farben hizo.

Trece directores de I.G. Farben fueron declarados culpables en el juicio, pero ninguno cumplió una condena completa. Muchos regresaron a sus puestos de trabajo en la empresa. Algunas empresas de I.G. Farben todavía hacen negocios hoy; Bayer, que fabrica aspirinas, es una de ellas.

© NMHIM, 2024.